



もりのさと



令和7年度学校だより11月号

「チーム担任制」で多様な子どもの学びをサポート

校長 寺西 陽一

多様な子どもの多様な学びを実現しようとするときに、担任1人では行き届かないことがあります。杜の里小学校では複数の教師で1学級を担当する「チーム担任制」を部分的に取り入れている学年があります。これまでの「教科担任制」（理科、音楽、図工、家庭）に加えて、学級担任が隣の学級の教科を担当しています。例えば1組担任は1組と2組の国語を担当します。同時に2組の担任が1組と2組の算数を担当します。体育や総合的な学習では学年合同授業を2名の教師で担当することもあります。朝の会、給食、帰りの会も複数で担当する学年もあります。担当は定期的に交代します。

1人の教師では目が行き届かなかったことでも複数の教師が担当することで子どもの困り感を見逃さないようにできます。子どもにとっては、担任以外の先生へ相談できるようになることで悩みを抱え込むことを減らせます。教師の専門性を生かす機会が増えることで子どもの学びの充実にも効果が期待できます。

写真

写真

音楽集会 10月24日(金)

今年度も第一部「音楽コンサート」と第二部「5年生連合音楽会校内発表」を行いました。

ピアノ奏者の鈴木 敬さんをお招きしました。CM曲等有名な曲のイントロクイズや3~6年生のリコーダーと鈴木さんのピアノとの合奏など子どもたちも参加しながら音楽を楽しむよい機会となりました。

5年生による合唱「キセキ」「正解」では、体育館中に美しい歌声が広がりました。心を一つに一生懸命に歌う姿に胸を打たれました。歌劇座で行われる「金沢市連合音楽会」でも、最高の歌声を披露してくれることを楽しみにしています。

安全に気をつけよう

夕方、暗くなるのが早くなりました。天候によっては16時ごろに暗くなることもあります。学校では、「直接遊びに行かずに一度おうちに帰る」、「遊びに出かけても、暗くなる前に家に着く」ように指導しています。

また、クマの出没が確認されています。被害に遭わないために、クマ除けの鈴をランドセルにつける、クマに遭遇したときは、刺激しないよう慌てず落ち着いて後ずさりして離れることがよいようです。

子ども達の安全のため、ご家庭でもくり返し安全についてのお話をしていたくようお願ひいたします。

交通安全の注意喚起の看板

の設置について

旭町連合町会と中署のご尽力により、旭町の複数の電柱に交通安全の注意喚起の看板が設置されました。

旭町連合町会は、今夏、若松橋近くの交差点にも運転者への注意喚起の看板等の設置をしてくださいました。私達も安全に気をつけて通行したいですね。



おねがい

来年度に向けて、児童数調査をさせていただきます。後日、改めてお知らせいたします。少しでも転出の可能性がある場合は、必ずお知らせください。